



LE CHEVAL

CHAPITRE I

De la Génération

Pour conserver le cheval qui nous donne sa force et son intelligence, et qui est la plus noble conquête de l'homme, il faut qu'il se reproduise, et cette fonction qui a pour but la conservation de l'espèce, s'appelle la Génération. Elle transmet les caractères spécifiques et souvent les caractères des races. On est parfois surpris de trouver des sujets qui ne ressemblent nullement à l'étalon ni à la jument reproductrice; mais si l'on cherche dans la généalogie, on retrouve chez ces produits les caractères des aïeux; c'est l'atavisme; aussi est-il bon de connaître les ascendants et de ne pas toujours exclure de la reproduction des sujets inférieurs provenant de bonne souche car ils peuvent donner des produits sérieux à eux-mêmes et ressemblant à leurs aïeux.